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例会報告 第 2832 回 令和６年 6 月 6 日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：高瀨 SAA 

■開会点鐘：岡崎会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様：なし 

■プログラム：2023-2024 各委員会事業報告 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  岡崎会長                               

皆さんこんにちは、先週ロータリーの森整備事業に参加していただいた皆

さまお疲れ様でした。雑草駆除について後ほど竹田委員長から報告があ

ると思います。それと本日は長山さんの再入会ありがとうございました。来

週は吉村ガナバー補佐がお越しいただけます。 

■幹事報告  竹田副幹事                             

ガバナー事務所より：ロータリー親睦活動月間 

宿毛商工会議所青年部より：・創立４０周年記念式典 大親睦会のご案内 

宿毛地区安全協議会より：・第７４回社会を明るくする運動 宿毛地区総

決起集会等について  

欠席届 7 名 

■新入会員入会式  長山千登勢さん                             

新入会員入会式 長山千登勢さん 

池副会長 学習塾経営をされている長山さん再入会ありがとうございま

す。17 年ぶりという頃でリフレッシュしてください。 

岡崎会長歓迎のあいさつ 学習塾を経営している長山さん、60 周年を迎

える来年に向けて頑張ってほしいと思います。 

会員証の交付 岡崎会長→長山さん 

所属委員会の発表 竹田幹事 社会奉仕委員会、親睦委員会です。 

援助する会員の発表 秋澤情報委員長 岡崎会長秋澤委員長 

 

長山さん挨拶 17 年ぶりでしょうか、40 周年の後に入会させていただき

ました。岩崎電工さんと一緒に入会でした。3 年ほど在籍しました。ロータ

リー会員が出産したと言うことが珍しかったということで、ロータリーの友

にも投稿していただきました。50 周年の時に岡田さんや田辺さんとも例会

に出席しました。今度は細々と長く続くように頑張っていきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

  

■６月誕生月・結婚月                                    

誕生月：増田会員・松村会員  

結婚月：大井田会員・長山会員 

■委員長報告  ロータリーの森委員会 竹田委員長                        

先週はロータリーの森整備事業参加ありがとうございました。先週の整備

で雑草の姉妹付けのつもりでしたが、なかなか難敵揃いで途中でやめま

した。今後は補助金でなんとか対処してい蹴るのではないかと思っていま

す。 

 

 

■プログラム  委員会報告 竹田副幹事                       

○クラブ奉仕員会 池委員長 各委員会と連携は取れなかった。大島公

園の事業については進めることができたと思います。 

○広報担当委員長 保田委員長 広報としてはもう一つだった、マイロー

タリーについてはなかなか普及が進まなかった。 

○情報委員会 秋澤委員長 2 回ほどロータリーの友の発信をさせていた

だいたが、月信については共有できなかった。 

○企画担当委員会 竹田委員長 いろいろな方々をお招きしてスピーチを

お願いした。 

残念なのは出席率が低かったことです。担当者としては心苦しかった。 

○親睦担当委員会 高瀬副委員長 主な事業計画に書かれているもの

は完遂した。友好 RC との交流は中止になった。 

○組織担当委員会 池副会長 夜間例会を 2 店舗交代で開催した。職業

分類の未充填の部分を見直して、30 名以上の会員を目的として、増強し

ていきたい。 

○職業奉仕委員会 秋澤委員長 職場訪問例会 2 回、職業倫理の勉強

会はできなかった、職業人の例会招聘は企画委員会で行ってくれた。 

○社会奉仕委員会 保田副委員長 地域のさまざまな頃に参加すること

ができたのかどうか検証していきたい。 

○環境保全担当委員会 西田友和副委員長 緑化活動、大島公園の維

持活用拡大 

○大島公園委員会 ロータリーの森はロータリークラブのシンボルだと思

っているので、ロータリーの聖地として考えて努力してほしい。この事業を

継続していくには当クラブのメンバーの寄付が必須になる。 

○国際奉仕委員会 岡崎会長 財団・米山各委員会の活動をすることは

できたのではないかと思います。 

○世界社会奉仕委員会 池委員長 キャンプメリーハート中止、書き損じ

ハガキを中心にしている。早稲田大学の事業も存在していない。 

○財団米山担当委員会 岡崎会長 イランの留学生が来てスピーチをし

た。 

残りの委員会は次週 

■ニコニコ                             

例会欠席のお詫び 西田会員 １０００円  

■出席報告                               

４５．８３％ 

■会長        岡﨑 利久          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        西岡 弘徳          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       高瀨 一也           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  池 和明                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   秋澤 誠                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    sukumorc-test.m-quartz.com 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦          E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  西岡 弘徳 
 


